

Visitation in unserer Kirchengemeinde**Ein Blick in die Zukunft – trotz allem**

Liebe Gemeindeglieder,

im **Oktober und November 2025** steht für unsere Region die regelmäßige Visitation an. Dabei handelt es sich nicht mehr nur um die Visitation der Pfarrerrinnen und Pfarrer, sondern um die gesamte Gemeinde. Es geht darum, eine Bilanz der geleisteten Arbeit zu ziehen und gemeinsam Perspektiven für die künftige Arbeit zu entwickeln.

Das letzte Mal wurde die Gustav-Adolf-Kirchengemeinde im Jahr 2011 von Landesuperintendent Dr. Klahr visitiert. Die aktuelle Visitation hat die Region im Blick, zu der die evangelischen Gemeinden in Meppen (Gustav-Adolf-Kirche und Bethlehem-Kirche), Dalum, Twist und Haren gehören.

Für unsere Gustav-Adolf-Kirchengemeinde ist diese Visitation besonders bedeutsam,

da sie ausgerechnet in die Vakanzzeit fällt. Die Kirchenvorsteher sehen diesem Ereignis nicht ohne gemischte Gefühle entgegen. Da eine Visitation normalerweise alle sechs Jahre stattfindet, hätte es seit der letzten durchaus zu einem früheren Zeitpunkt die Möglichkeit zu solch einer Bestandsaufnahme gegeben.

Trotz dieser Umstände bietet die Visitation eine wichtige Chance, die aktuellen Herausforderungen und Stärken unserer Kirchengemeinde zu reflektieren. Wir wollen sie nutzen, um unsere Anliegen zur Sprache zu bringen und gemeinsam mit den Pastoren aus der Nachbarschaft und dem Visitationsteam zu überlegen, welche Schwerpunkte wir in der Vakanz setzen möchten und wie wir die Nachfolge vorbereiten können. Der Visitationsbericht wird, so ist es auf den Internetseiten der Landeskirchen zu lesen, direkt an die Kirchengemeinde und

das Pfarramt adressiert, was uns die Möglichkeit gibt, die Ergebnisse selber in die Hand zu nehmen.

Wir laden Sie herzlich ein, sich an diesem Prozess zu beteiligen, und freuen uns auf die Gespräche und Impulse, die die Visitation mit sich bringen kann.

Der Visitationsgottesdienst findet am 26. Oktober 2025 statt.

Herr Theilen wird den Gottesdienst leiten.

Herr Detlau-Keire spielt die Orgel.

Dr. Peter Reichenbach

*Monatsspruch**September 2025*

» *Gott ist unsre Zuversicht und Stärke.*

Ps 46,2 «

Spielzeug- und Kinderkleiderbörse für Herbst- und Winterkleidung



Sa., 27.09.25
8.30 - 11.00 Uhr

**im Jugend- und Gemeindehaus
der Gustav-Adolf-Kirchengemeinde
Herzog-Arenberg-Straße 14, Meppen**

Verkauft werden u. a. gut erhaltene
Kinderbekleidung, Umstandsmode, Kinderspielzeug, Kinderwagen,
Autositze, Fahrradsitze, Fahrräder, Dreiräder, Reisebettchen etc.

